



Landgericht Halle

(LG HAL) Neuer Direktor des Amtsgerichts Naumburg

Dirk Stötter ist seit dem 01. Januar 2026 neuer Direktor des Amtsgerichts Naumburg.

Bereits am 28. November 2025 hatte ihm der Präsident des Landgerichts Halle Jörg Engelhard die von Justizministerin Franziska Weidinger ausgestellte Ernennungsurkunde überreicht und ihm auch im Namen der Ministerin für seine neue Tätigkeit viel Erfolg gewünscht.

Dirk Stötter wurde im September 1962 in Freiburg im Breisgau geboren. In Hamburg legte er im Jahre 1990 sein erstes und im Jahre 1993 sein zweites juristisches Staatsexamen ab. Nach seiner anschließenden Ernennung zum Richter auf Probe in Sachsen-Anhalt war er bei der Staatsanwaltschaft Halle, beim Landgericht Halle und anschließend beim Amtsgericht Nebra tätig, wo er im März 1997 zum Richter am Amtsgericht ernannt wurde. Nach Auflösung des Amtsgerichts Nebra erfolgte im Juni 2000 die Ernennung zum Richter am Amtsgericht Naumburg, wo er – lediglich unterbrochen durch eine Abordnung an das Oberlandesgericht Naumburg von November 2014 bis Oktober 2015 – seitdem tätig ist.

Dirk Stötter ist verheiratet.

Als Direktor des Amtsgerichts Naumburg tritt Dirk Stötter die Nachfolge von Andreas Sander an, der seit Januar 2011 das Amtsgericht Naumburg geleitet hatte und zum Ende des Jahres 2025 in den Ruhestand getreten ist.